



Das engagierte Kader des TZ Schattdorf startet voll motiviert in die neue Saison.

FOTO: RUEDI AMMANN

Geräteturner bestens auf Wettkämpfe vorbereitet

Trainingslager | Hochbetrieb in Schattdorf

20 Geräteturner nahmen am Trainingslager teil. Auch neue Elemente wurden ins Programm eingebaut.

Im Trainingszentrum (TZ) der Schattdorfer Geräteturner wird nichts dem Zufall überlassen. Vor Inangriffnahme des reich befrachteten interkantonalen Wettkampfprogrammes – mit den Landesmeisterschaften als Höhepunkt – wurde ein Vor-

bereitungslager in der eigenen Halle organisiert. Dabei kam auch zum Ausdruck, dass bereits der Grundmatte-Cup eine optimale Standortbestimmung darstellte, sodass das Arbeitsprogramm minutiös auf die dabei erkannten Stärken und Schwächen der einzelnen Athleten ausgerichtet werden konnte. Im Trainingslagereinsatz standen die beiden jüngsten Kaderangehörigen, Linus Müller und Shane Herger, sowie die berufstätigen Geräte-

turner, was bei einem auswärtigen Camp insbesondere für die Letzteren immer schwieriger geworden wäre. Gleiches trifft auch auf die Leiter zu: Sie konnten so Teileinsätze ins Auge fassen.

Leiter ziehen positives Fazit
TZ-Hauptleiter Erich Zberg zog nach dem Trainingslager ein durchaus positives Fazit: «Wir hatten glücklicherweise keine Verletzten zu beklagen. Die Turner konnten an neue

Elemente herangeführt werden. Trotzdem wurde der sogenannte Feinschliff im Hinblick auf die bevorstehende Wettkampfsaison nicht vernachlässigt. Ich bin zuversichtlich, dass unsere Athleten bestmöglich auf die ersten ausserkantonalen Wettkämpfe vorbereitet werden konnten.» Die Leiter des TZ Schattdorf zeigten sich im Übrigen von der Einsatzbereitschaft ihrer Schützlinge ausgesprochen angetan. (ar)